

8月1日

外来生物と地域の自然について理解を深めて くっしゃろ講座でウチダザリガニを駆除

ウチダザリガニを探す参加者



チームくっしゃろ(斎藤敬子代表)主催のくっしゃろ講座第3回「外来生物が教えてくれること」が8月1日、和琴半島周辺で行われました。

チームくっしゃろは4月設立の地域活動団体で、地域の文化や自然などに理解を深めてほしいと、定期的に講座を開催しています。今回は、町内の外来生物の現況を知ってほしいと開催されたもの。初めに、環境省自然保護官事務所の串田卓弥自然保護官から、町内の外来生物についての説明がありました。その後、参加者は屈斜路湖でウチダザリガニの捕獲に挑戦。楽しみながら自然保護への思いを新たにしました。

カメラスケッチ



このページは皆さんからの情報で作られています。どのような情報でもすぐにかかけます。お気軽にご連絡ください。



まちづくり政策課政策調整係 ☎ 4 8 2 - 2 9 1 3 (課直通)

8月19日

町中をアートでいっぱい 摩周ハイヤーに「動く壁画」が完成

横幅10mほどの巨大な壁画



朝日1丁目の(有)摩周ハイヤー(村岡幸雄代表取締役)社屋の壁面に8月19日、アーティスト野田智之さんの作品「動く壁画」が設置されました。

てしかがえこまち推進協議会アート&アド部会(行木衆児部会長)の「てしかが劇的ARTばらばら計画」の一環で設置されたもの。町中に芸術作品を配置しようという事業で、同社が計画に賛同し、依頼していました。野田さんは、動きのある作品を得意とする芸術家。同社の動く壁画も、夜間にはライトアップされ、作品が動きます。

皆さんも一度、ご覧になってみませんか。

8月17日

特殊詐欺と飲酒運転撲滅をはがきで呼びかけ 弟子屈郵便局でかもめーる配達出発式

はがきを受け取って出発



振り込め詐欺などの特殊詐欺と飲酒運転の撲滅を呼びかける暑中・残暑見舞いはがき「かもめーる」の配達出発式が8月17日、弟子屈郵便局(藤原将男局長)で行われました。

特殊詐欺への警戒、飲酒運転防止を啓発するメッセージが書かれたはがきを町内全戸に配布する取り組み。弟子屈防犯協会(田中富士男会長)や弟子屈警察官友の会(高田中会長)、弟子屈町商工会など20の団体や企業が賛同しました。

出発式には立山登弟子屈警察署長や桐木茂雄弟子屈町商工会長など約20人が出席。はがきは8月17~19日の3日間で町内各家庭に配達されました。

8月29日

地域の役に立ちたい 今井林業が美留和小学校の環境整備

重機を使って丁寧な作業



今井林業(株)(西村良雄代表取締役)の皆さんが8月29日、美留和小学校の環境整備を行いました。

子どもたちの喜ぶ顔が見たいと、社会貢献活動の一環として行ったもので、社員6人が参加。作業用機械を使って、校舎に隣接する大木の伐採や高枝払いの作業を丁寧に行いました。

8月24日

郵政事業に多大な貢献 「絵手紙摩周湖」「野の花押し花サークル」に感謝状

受賞者の皆さん



郵政事業に長年貢献したとして、絵手紙摩周湖(高橋香代子代表)の皆さんに日本郵便北海道支社長感謝状が、野の花押し花サークル(中川玲子代表)の皆さんに弟子屈郵便局感謝状が贈られました。今年度の支社長感謝状は2団体1個人のみを受賞。贈呈式は8月24日、弟子屈郵便局で行われ、藤原将男局長から感謝状と記念品が手渡されました。

摩周湖絵手紙は2001年から同局や道の駒摩周温泉などで作品展を開催しているほか、町公民館講座の講師も務めています。野の花押し花サークルも2008年から同局で作品展を開催しており、両団体とも手紙文化の普及に貢献したとして今回の受賞となりました。